

REPORTAGE

Filmdreharbeiten im Tumeltshamer Tagesbetreuungszentrum

TUMELTSHAM. Ein Filmteam im Auftrag von 3sat war zu Besuch im Tagesbetreuungszentrum in Tumeltsham. Anlass der Dreharbeiten ist ein Dokumentarfilm über Vorzeigeprojekte in der Pflege im deutschsprachigen Raum. Die Dokumentation wird am 21. September, am Welt-Alzheimerntag, auf 3sat ausgestrahlt.

In Zusammenarbeit mit der MAS [Alzheimerhilfe](#) wurden speziell innovative Projekte ausgewählt, die besonders demenzfitte Institutionen zeigen. Neben einem stadiengerechten Demenztraining bei der MAS Alzheimerhilfe und dem Tagesbetreuungszentrum des Roten Kreuzes Ried



Das 3sat-Filmteam bringt eine Reportage über das Tagesbetreuungszentrum in Tumeltsham.

Foto: RK Ried

in Tumeltsham waren auch das Krankenhaus und das Pflegeheim Ried zwei weitere Stationen des Filmteams, das extra aus Leipzig angereist war.

Das Rote Kreuz Ried und die

MAS Alzheimerhilfe haben gemeinsam die Initiative „Demenz: Wissen tut gut“ gestartet. Ziel der Initiative ist es, dass Demenz weiter enttabuisiert wird und Qualitätsstandards für die

Arbeit mit Menschen mit Demenz und deren Angehörigen gesetzt werden.

Michaela Bichler, Leiterin des MAS Aktivprogramms: „Es ist besonders wichtig, dass im Tagesbetreuungszentrum ein gut ausgebildetes Team für Abwechslung, Wertschätzung, Spaß, sinnvolle Aktivierung und Beschäftigung sorgt und es ist keine Selbstverständlichkeit, dass auch Ehrenamtliche mit in die Ausbildung integriert werden.“

Christian Dobler-Strehle, Bezirksgeschäftsführer des Roten Kreuzes, betont: „Es ist wichtig, dass alle Rotkreuz-Mitarbeiter auch zum Thema Demenz fit und handlungssicher sind. ■